

SHOTENGAI HAKKEN



SHOTENGAI HAKKEN

商店街廿っけん NO.4

串戸商工振興会 ★ 佐方中央商店会
はつかいち本通り商店会 ★ 廿日市駅通り商店会



日時
令和7年1月11日(土)
10時~17時
※スタンプラリーは、11月~実施中!!

場所
廿日市一丁目集会所付近

令和7年も「けんだマルシェ」を開催します!
前回、毎年恒例だった年末年始スタンプラリーをバージョンアップし、スタートした「けんだマルシェ」。今回も抽選会を同時にマルシェを開催します。
スタンプラリーは11月からスタートしており、500円お買い上げで1スタンプ進呈しています。対象店舗は、駅通り商店会会員証が目印です。
マルシェでは、昨年度に引き続き、廿日市内からの出店があります。出店者は当日のお楽しみです!
また、チャレンジマルシェの出店もあります。将来、創業を考えている方がチャレンジ出店しますので、こちらも楽しみてください。
そして、前回大好評だった「けんだまじゅう撒き」を今回は午前と午後2回実施します!皆さんのご参加お待ちしております!
※前回のけんだマルシェと場所が変更になっています。お間違いないように!



主催 廿日市駅通り商店会



日時
令和7年1月13日(月祝)
10時~16時

場所
JR宮内串戸駅

毎年恒例の初夢大抽選会を2025年も開催します。串戸商店街でお買い物をして、スタンプを集めて、抽選会に参加しませんか。スタンプについては、各お店にお問い合わせください。
「初夢大抽選会」は、以前、1月15日の旧成人の日に開催していましたが、2000年以降からは、祝日法により成人の日が1月の第2月曜日になり、それに伴い1月の第2月曜日に変更になりました。
また、年が明けてからの日ににしたのにも理由があるそうです。それは、年の初めにお互いに「おめでとう!」から会話がスタートすれば気持ちも晴れやかになると思い決めたそうです。
そんな商売している人やお客さんへの日頃の感謝と、人との繋がりがもたれるようなイベントが「初夢大抽選会」です。美味しく食べて!!楽しくお得に買って!!
この機会に串戸商店街を巡ってみてはいかがでしょうか。



初夢大抽選会

主催 串戸商工振興会

インスタグラムで情報発信中!!

地域支援員のインスタグラムで商店街の店舗情報やイベント情報など発信しています。ぜひチェックしてください!



@RIVERO_0425

★課外活動サークル Picnic との活動★

まずは、課外活動サークル「Picnic」についてのご紹介です。
今回、サークルの学生2名にインタビューさせていただきました。

Q1. 課外活動サークル「Picnic」はどんなサークルですか？

令和6年の春に発足したサークルで、学校周辺の廿日市商店街の活性化を目的とした活動をしています。

Q2. 二人がサークルにはいったきっかけは？

Uさん・吉田先生の授業に参加した時に、地域貢献をするサークルを立ち上げるとの話があり、説明会に参加しました。



もともと「地域に貢献したい。」という思いがあり、そのようなサークルには興味がありました。サークル自体どんな活動をするのかわからない部分はありましたが「やってみたい」と思い、サークルに入ることを決めました。

① FMはつかいち「僕らの放送」our broadcast」にゲスト出演
はじめてのラジオ出演で前日からとても緊張しました。当日は、自分の気持ちをうまく話せなくて悔しかったですが、人前で話すのが苦手な私にとってはいい経験になりました。

Q3. これまでどんな活動をしましたか？

に説明を聞きに行きました。その説明会の後に先生から「入りなよ」と声をかけていただきました。説明会前は、一旦入るか考えようと思っていたのですが、流れでそのまま入る事を決めました。



③ マップ作成

サークル活動の目的を話したとき「商店街にどんな店があるかわかってほしいね。」という話になったんです。それも踏まえた上で、今後どんな活動をしていくかを考えたとき、私が大学祭でなにかしたいと提案しました。そうしたら他のメンバーから「マップを作るのはいかがか」という提案があり、大学祭に向けてマップを作成することに決まりました。

そこからはマップ作成のために佐方を中心、商店街の店舗に自分たちでアポを取り、取材を行いました。

アポを取るのも、取材はじめてで緊張しましたが、皆さん気さくで優しい方ばかりだったので、とても救われました。編集も初めてで、取材した内容をどんな風に書けば商店街を知らない人に伝わるかを考え、編集するのは大変でした。

最初はマップをポスターにする予定でしたが、時間がなく冊子という形になりました。しかし、結果的に多くの方に手に取ってもらったので嬉しかったです。



Q4. サークル活動をやってみてどうですか？

Uさん…何をしたいのか、何をすればいいのか全く分からない状態から始まったので、いろいろな悩みがありました。

でも、地域の方々や接していくなかで、まだまだですが、少しは貢献できているのかなと実感しています。

Nさん…ラジオ出演や地域のお祭りでのボランティア活動など、いろいろな経験ができたのでとても楽しかったです。

Q5. 後輩たちへのメッセージ

私たちは今年度で卒業となります。後輩たちには、どうすればもっと商店街のお店を知ってもらえるか考えて活動してくれたら嬉しいです。せっかく冊子を作成したので、若い人たちが大学祭に参加していない方に見てもらおう方法や新たな冊子を作成したり、学校のHPに掲載してもらおうなど、たくさん発信してください。

Q.最後にメッセージをお願いします！

新メンバーも随時募集中なので興味のある学生はご連絡ください！あなたの挑戦を応援します。これからも地域に愛されるサークルとして活動を続けられればと思いますので、廿日市地域の皆さまこれからもどうぞよろしく願いいたします。



山陽女子短期大学 非常勤講師 課外活動サークルPicnic 顧問 吉田先生

課外活動サークルPicnicの活動状況などInstagramで発信されています！「課外活動サークルPicnic」で検索してみてください！

@picnic.sanjo
課外活動サークルPicnic
【Sanjo】



サークルを立ち上げた吉田先生にもお話を伺いました！

Q.なぜこのようなサークルを立ち上げたのですか？

Picnicサークルを立ち上げた一番大きな理由は、学校内で座学以外の経験を通じて自ら考えて行動する人材に成長させてあげたいという想いからです。

社会に出てからは、答えのない課題に取り組むことも増えるので、学生の時から様々なことに興味を持ち、調査して、周囲の方々と協力しながら、自ら課題を見つける力を身につけてほしいと考えています。また、廿日市の地域貢献活動をはじめ、イベント企画・運営などを通して課題を解決に導く楽しさと行動力を身につけられるサークルに成長させてほしいと思います。

Q.今後の目標は？

今後の活動目標は、廿日市地域の方々と一緒に、地域振興になる取り組み・マルシェ企画・企業と学生コラボ新商品開発なども手がけていきたいと考えています。ご興味のある方、ぜひ山陽女子短期大学とコラボ企画しませんか！



『陽月祭〜桜梅桃李〜』

佐方商店会&けん玉商店街

で出店しました！

10月20日(日)に開催された山陽女子短期大学「陽月祭 桜梅桃李」に佐方中央商店会とけん玉商店街(廿日市駅前商店街)で出店してきました。

初の商店街共同出店ということもあり、わくわくドキドキしながら当日を迎えました。

出店内容は、「的当てゲーム」で、佐方中央商店会の的を使用しました。的当てゲーム参加者には、けん玉商店街オリジナル饅頭「けんだまじゅう(非売品)」をプレゼントしました。多くの方が参加してくださり、何度もトライして特賞を狙う子どもたちもいて、大変盛り上がりました。

また、ステージゲストに出演されたベリーグッドマンさんのライブでは、両商店街の法被を着てくださった

り、商店会の名前を呼んでくださったりと、

参加された皆さん大盛り上がり！

ファンの方とともに商店街の方も

ステージに上げてもら

ったりと楽しんで

過ごすことができた。



左：けん玉商店街 右：佐方中央商店会